
■ロハスパッカーズ通信vol.01

こんにちは。ロハスパッカーズです。

私達は今グアテマラという国に滞在しており、この国でしばらく語学の勉強をします。

こちらで日本での震災のことを知り、日々ニュースに釘付けになっております。一日も早く日本の状況が日常に戻るよう私達は祈っております。

さて、日本を出発してから二ヶ月が経ちました。私達が出発後どのような活動を行っていたか、状況をアップデートさせていただきます。



※※※Index※※※

- ・What we have experienced
- ・Where we are
- ・What we are up to
- ・Our accomplishment
- ・Our plans from here

※※※ ※※※

①What we have experienced

■1月

メキシコ

最初の国となるメキシコでは、メキシコの料理、音楽を堪能しました。またJICAのメキシコ事務所ご協力のもと行ったプラスチック成形技術人材育成プロジェクトと熱帯果樹栽培普及プロジェクトでの取材では援助の様子を知るとともに日本の専門家が現地の方々と力強く協力し、実施をしている様子を見て、大変勉強をさせて頂きました。

特に関係者の方々から話を伺う中で見えてきた「信頼関係の構築の仕方」についてはどんなシチュエーションでも使える普遍的なものであり、この学びを得られたことは貴重な経験でした。

■2月

キューバ／メキシコ

この中で、特に印象に残ったのがキューバで過ごした日々でした。JICAの現地法人の川路さんのインタビューを行い、社会主義の現状、とりわけ日本の援助概要を伺うことができ、社会主義ならではの援助規制／とりわけ行動規制が存在し、いかに援助が困難かという現場の声を伺うことができ、大変勉強になりました。援助予算が減少する今日において、最大限の援助を伝達するため頑張られている姿がとても印象に残っています。川路さんからお伺いしたお話をもとに現地の若者に対してインタビューを行い、今日の社会主義に関してお話をきけたことも自分達にとって大変興味深い経験でした。

■3月

グアテマラ

グアテマラに入国し、語学の向上に勤めることに致しました。毎日4時間マンツーマンの授業を行い、現地人のお家でホームステイをしています。ここで二ヶ月近く滞在し、語学の勉強をすることを予定しております。

また、日本での震災をこちらで知り、大変心配しております。私達に出ることは微力ではありますが、こちらから情報発信とりわけ寄付活動を行い、自分達に出来る活動に注力しております。

②Where we are

私達は現在グアテマラのシエラ(ケツアルテナンゴ州)に滞在しております。ここシエラは標高2300mに位置するグアテマラ第二の都市です。この地方にはたくさんの原住民が住んでおり、色とりどりの衣装を着た人々をいたるところで見ることができます。



③What we are up to

ここグアテマラでは JICA グアテマラ事務所の協力を得ての現場取材と、今後南米に南下していくにつれてより活動がしやすくなるように、また自己研鑽のためにスペイン語の習得に向けて注力をいたします。

④Our accomplishment

キューバでのショートムービー、日々の旅行記、写真の掲載、メキシコでの取材記事、また微力ではありますが、被災地の方に向けての情報発信、共有と、募金箱の設置

⑤Our plans from here

今後二ヶ月間こちらでスペイン語の勉強をする予定です。また、スペイン語と平行して、こちらで現地人インタビューを行っていくことを予定しております。またメンバーの栗林がこの度数ヶ月間別行動をすることになりました。数ヶ月後には再度南米に戻り、合流する予定ですが、一旦独自に見聞を広めたいという彼の目的を達成するために行動することとなりました。なお、ヨーロッパ・中東・アジアにおいてインタビューを含め、現地のレポートを継続していきます。そのため、今後は有村と吉川で中米を下り、南米で栗林と再会する予定です。

⑥気づき、うれしかったこと、苦労したこと

有村

怒涛のように過ぎていった 2ヶ月間でした。その中で思ったことは自分が見たもの、感じたこと(インプット)とそれをHPに載せるためのアウトプットを同時に行うことの難しさです。昼間に見たいもの見て、夜に今日会ったできごとを振り返る、ということを毎日することが思った以上にハードであり、移動をするだけでかなり疲れてしまい振り返ることを怠ってしまうことも多々ありました。自分が好きなことをさせて頂いているということの自覚と、自分達自身が積極的な発信をして、見て頂いている人達に感じて頂けるような旅になるように、記事、動画、インタビューをもっともっと磨いていきたいと思っています。

フリッツ

日本にいたときは全く違う人々・環境・生活の中に身を置くことで、色々な価値観が変わりました。特に、会社に勤務していた時とは違い、様々なバックグラウンド、夢、価値観を持った人々と触れ合うにつれ、日本の良い部分・悪い部分を外から改めて確認することができ、とても有意義な二ヶ月間でした。今後は更に貪欲に人と出会い、話をして、価値観を取り込み、またその価値観を発信していくことが必要だと感じています。

吉川

私は出発して一ヶ月程経ちましたが、出発してからの日々を振り返ると、とても短時間に多くのことを経験させてもらえたと思います。何よりも興味深い経験は、JICA 様の活動を拝見させて頂けたことです。一つの国を旅する中で、その国の情勢、社会問題、そしてそれに立ち向かう専門家のお話を伺えることで、普通に観光するだけでは見られない世界を見てもわることができます。こういったお話を伺いながら旅が出来ていることに大変感謝している次第です。

製品に関する感想

吉川

◆MIRAGE JACKET HOODY Black

幅広いシチュエーションで活用できるため、大変役立っています。ちょっとした雨、寒さをしのぐのにもちょうどよく、暑くなればアームジッパーで暑さの調整もできるため常に着ておくことができます。また何より防寒性の性能のよさには驚いています。下に少し着込んでおけば、相当なことがない限り寒さを感じることなく幅広く活用させていただいております。

◆Go Pro

コンパクトさ、とりわけ広角のレンズが大変気に入っております。近くの被写体を独特の形状でとらえることができ、丸みを帯びたユニークな映像／被写体がとても面白いです。使いながら感じたこととして、映像が今何をとっているのかが、時折わからなくなることがありました(モニターがないため)。もし、レーザーポインターなどが掲載されれば、一層使い勝手がよくなるのではと感じました。また、メモリに記録したデータをその場で消せない点が時折困る原因となります。

栗林

◆icebreaker SF150 の Tシャツ

SF150 の Tシャツ全般に言えますが、軽いこと、布の目が細かくて非常に肌触りが良いこと、数日着ても匂いが気にならないことにびっくりしています。

軽いのでアウトドアとして最適ですし、通気性・保温性も高いので気温によって着る服を使い分けています。

◆Tatonka Speedbag 32

バッグそのものが軽いため、荷物が少ないときにも荷物が多いときにも対応できるバッグである点が嬉しいです。カバー上部にあるポケットは

非常に使いやすくて助かっています。もし、可能ならば布そのものが非常に薄いため破れる恐れがあり、もう少し厚いと嬉しい(=軽さとのトレードオフですが)

です。また、内部の小ポケットが非常に小さく、小銭くらいしか入れられないため、もう少し大きいポケットだったらなあ、とは良く思っています。

しかし全体として非常に使いやすいバッグなので助かっています。

有村

◆NEST MTR マウンテンランニング

ご提供頂いた商品の中で一番のお気に入りです！ものすごく重宝しております！ムレない機構になっていることで長時間の歩行でも快適ですし、ゴアテックス素材を採用されているので、雨、泥などが全く気になりません。ボリビアのポトシに着いたとき、雨が大量に降っており、また急な坂道だったのですが、一緒にいた旅行者の方は靴が水浸しになり歩きにくそうでしたが、私の靴の中には一滴の水も浸入せず、また靴底のゴムソールのおかげでしっかりと地面を捉えて歩くことができました。さらに軽量であるためにランニングにも使わせて頂いており、日常、アウトドアと万能な活躍をしてくれています。

◆MIRAGE JACKET HOODY SWAMP

防寒具を想定してご提供して頂きましたが、毎日使わせて頂いております。直射日光を浴び続けるとさすがに暑いですが、それ以外の条件では大変機能的で使い勝手がいいです。ボリビアのウユニ塩湖にいった際には昼は30度近く、夜は一転して2度ほどまで温度が下がり寒暖の差が非常に激しかったのですが、中に数枚重ね着をするだけで十分寒さに耐えることができました。また塩まみれになったあと洗濯をしたのですが、すぐに乾いたことに驚きました。これからも旅の友として大切に着させていただきます。

【有村・吉川共通】 WPマナーベルト AT2905 ナチュラルにつきまして

こちらの商品はお金を持ち運ぶのに大変重宝しているのですが、一点思ったことがあります。それは非常に摩擦に弱く、耐久性が弱いということです。実際に有村は2ヶ月着用、吉川は1ヶ月ほど着用し、二人とも下着とジーンズの間に入れて毎日使っています。この中で一番最初に底の部分が剥がれてきて、有村の場合は金銭が落ちるということがありました。また底辺の部分が空いたことによって横の部分にも力が加わり、全体が剥がれてきました。現在は瞬間接着剤と糸で縫いつけて使用させていただいております。特段乱暴な使い方をしたということはありません。可能であればTATONKA様にフィードバックして頂けると幸いです。もしかすると他の方で同じ商品を購入された方が、もしくはこれから購入される方が同じようなことが起こる可能性があると思いき報告させていただきました。よろしく願いいたします。

【編集後記】

それぞれの思いを持ちながら行動をし続けていくことの難しさを感じながらも、この旅を始めてやっぱり「よかった！」と思っている3人です。自分を磨くこと、経験したこと・感じたことを発信し続けていくことをやめずに「もっと！もっと！」という精神を持って今後も取り組んでいきたいと思っております。今後のロハスパッカーズの活動もどうか見守って頂きながらも、ご指導・ご鞭撻のほど、よろしく願いいたします。

ロハスパッカーズ

メンバー：吉川・有村・栗林

URL: <http://www.lohaspackers.com>
